



Bruchköbeler BürgerBund – Fraktion –
Kurt-Schumacher-Ring 15, 63486 Bruchköbel

An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Thomas Demuth
Hauptstraße 32

63486 Bruchköbel

Fraktion

Alexander Rabold
Fraktionsvorsitzender

Kurt-Schumacher-Ring 15
63486 Bruchköbel
Tel.: 049 (0) 61 81 / 77 40 3
Mobil: 049 (0) 170 / 73 01 32 3
Alexander.Rabold@brk-bb.de

fraktion@brk-bb.de
www.bruchkoebeler-buergerbund.de

Seite: 1

Bruchköbel, den 30.11.2009

Änderungsantrag zu DS 337/2009 – Antrag CDU Fraktion Veräußerung städtischer Miethäuser

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Demuth,

die Fraktion des Bruchköbeler BürgerBundes - (BBB) stellt folgenden Änderungsantrag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

- 1. Das städtische Miethaus Hauptstraße 113 wird mit dem Ziel, ein betreutes Wohnen auf dem Grundstück zu realisieren, an die AWO, die Baugenossenschaft Bruchköbel oder einen freien Investor verkauft.**
- 2. Das städtische Miethaus und Haus für die Freiwillige Feuerwehr Oberissigheim und den Gesangverein Sängerkunst Oberissigheim wird erst dann veräußert, wenn sicher gestellt ist, dass eine Ersatzunterbringung der genannten Vereine geschaffen ist, insbesondere ein neues Feuerwehrgerätehaus für die Freiwillige Feuerwehr Oberissigheim errichtet ist.**

Begründung:

Zu 1. Das Hausanwesen Hauptstraße soll mit dem Zweck, eine Verbesserung der Betreuung älterer Menschen veräußert werden. Auf dem Gelände der AWO ist bereits ein kleines Objekt mit betreutem Wohnen geschaffen. Die Kombination mit dem naheliegenden Altenpflegeheim gibt eine ideale Wohnlage für betreutes Wohnen. Der Verkauf des Objekts soll der Stadt neben Kosteneinsparungen zugleich einen dauerhaften Standortvorteil durch neue Senioren- Wohnangebote schaffen.

Zu 2. Der Freiwilligen Feuerwehr wurde in der Vergangenheit versprochen, ein neues Feuerwehrgerätehaus an neuer Stelle zu erhalten. Voraussetzung war, dass die Freiwillige Feuerwehr Oberissigheim personell und fachlich eine dauerhafte Einsatzfähigkeit mit guter Nachwuchsentwicklung sowie Fortbildung darstellt. Diese Voraussetzung hat die Freiwillige Feuerwehr Oberissigheim erfüllt. Mit großen Anstrengungen, die den beteiligten Feuerwehrkameraden zu danken sind, steht die Einsatzabteilung heute wieder gestärkt zum Schutze der Bevölkerung Oberissigheims und der Stadt zur Verfügung.

Nun ist es an der Stadt, der Freiwilligen Feuerwehr eine neue Unterkunft mit Gerätehaus zu verschaffen. Eine Veräußerung des Hauses darf erst danach erfolgen. Ähnliches gilt für den Gesangverein Sängerkunst Oberissigheim, der ebenfalls in dem Objekt seinen dauerhaften Proben- und Vereinsraum hat. Auch hier muss zunächst eine Ersatzlösung gefunden werden. Das Objekt ist dann auch besser und wirtschaftlicher zu verwerten. Den im Erdgeschoss wohnenden Mietern ist das Objekt vorrangig zum Kauf anzubieten.



Alexander Rabold

- Fraktionsvorsitzender -

Bruchköbeler BürgerBund

Fraktion

Seite 3